

HIPER descanso
ven a vernos !!!
Te ofrecemos el mejor DESCANSO
PADUL (Granada) Tel.: 958 79 61 61

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA

Un acto de diez minutos una buena pitada sobre historia y su cultura El Ayto. de Guad

los primeros en contarte lo último

Ver 'Noticias Granada'

Lunes, 12 de mayo de 2008

Unos 20 grupos investigarán en el nuevo centro tecnológico CITYC de Granada

El nuevo Centro de Investigación en Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de la [Universidad de Granada](#) (CITYC) albergará unos veinte grupos de investigación centrados, entre otra materias, en las ciencias de la computación, lenguajes de sistemas y electrónicos y arquitectura del ordenador.

Este nuevo espacio, cuya primera piedra ha sido colocada hoy en el campus de Aynadamar por el rector de [la UGR](#), Francisco González Lodeiro, supondrá una inversión de unos ocho millones de euros y estará en funcionamiento en algo más de un año.

El rector ha explicado hoy a los periodistas que el CITYC estará dedicado fundamentalmente a la investigación y a la transferencia tecnológica y, aunque no tendrá una finalidad esencialmente docente, podrá acoger estudios de tercer ciclo o máster especializados.

Lodeiro ha destacado que, gracias a estas nuevas instalaciones, la [Universidad granadina](#), que cuenta con grupos de trabajo sobre estas materias "muy potentes" con fondos europeos concedidos, podrá tener un sitio para desarrollar trabajos y diferentes proyectos.

Los grupos de investigación, que no podrán permanecer con el mismo proyecto de forma permanente en el centro, estarán muy vinculados a la Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicación y a la Facultad de Ciencias.

El rector ha precisado que la construcción del CITYC supone un nuevo impulso en la ampliación del denominado campus de Aynadamar, ubicado en el entorno de Parque Almunia, y donde se prevé además ampliar unulario próximamente.

Según [la UGR](#), la construcción del nuevo edificio que alojará el CITYC da respuesta a la política universitaria de desarrollar centros de investigación en nuevas tecnologías de gran implicación social.

La función investigadora del CITYC será, además de puramente científica, de rentabilidad social por la consecución de objetivos prácticos de aplicación en nuevas tecnologías.

Publicada el Viernes, 9 de Mayo de 2008 por Redaccion



Enviar Comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A © [2005]

EN DIRECTO

ROGER WATERS
en concierto

en directo en www.radiogranada.es, a las 23:00 h.



DIR AUDIO

La Ventana

Gemma Nierra

Buscar

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomendandos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail
- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade
- Agenda: mayo'08
- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



Usuarios Conectados

Actualmente hay 240 usuarios conectados.

Regístrate ahora!

Encuesta

¿Cómo han estado las Cruces de este año?



- Bien. Menos botellón y más tradición.
- Bien. Más tranquilidad y más limpieza.
- Bien. Pero podría haberse abierto el botellódromo.